



Huelga nacional de ferroviarios franceses afecta flujo de trenes

Description

(París) Sindicatos franceses del ámbito ferroviario comenzaron hoy una semana de huelga por reclamos salariales, paros con estimaciones contrapuestas de su impacto, proyectado sobre todo en la circulación de trenes regionales y locales.

El gremio Ferroviario de la Confederación General del Trabajo (CGT), mayoritario en la sociedad estatal dominante en el sector SNCF, comenzó este lunes con la huelga de conductores y controladores, medida para exigir la revisión de los planes y de las primas salariales.

De acuerdo con el secretario general del gremio, Thierry Nier, el paro es de 24 horas reconducibles, con los trabajadores que decidirán en una asamblea general si lo continuarán o no el siguiente día.

Creemos en la necesidad de abrir una negociación, porque tenemos propuestas verdaderas, pero no vemos a las autoridades dispuestas a dialogar, explicó a la cadena RMC.

Nier abogó por soluciones como una garantía base en los salarios para que los afiliados estén en condiciones de lidiar mejor con enfermedades y otros problemas puntuales.

No puede ser que los dirigentes digan que están a favor del diálogo social, y llegado el momento, no encontremos a nadie en la mesa, denunció.

Por su parte, el sindicato Sud-Rail llamó a los trabajadores a la huelga a partir del miércoles, advirtiendo que las perturbaciones serán severas.

Interrogado por las afectaciones de la medida, el director de Viajes de la SNCF, Christophe Fanichet, descartó que los clientes enfrenten "una semana negra" y adelantó una circulación normal de los trenes de alta velocidad de lunes a jueves.

Según las primeras evaluaciones, el mayor impacto de la huelga será en el flujo de trenes regionales y locales, lo cual ya se manifiesta en la Región Parísina hoy.

El gobierno criticó la decisión de acudir al paro, en particular en una semana en la que muchas familias reservaron billetes para viajar en el puente del 8 de mayo (feriado por la victoria contra el fascismo) al domingo 11.

También organizaciones de defensa de los consumidores rechazaron la huelga, con calificativos como “fuera de lugar”.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl